



## **Fiscales discuten temas de anticorrupción**

**El fiscal Anticorrupción de Durango, Noel Díaz Rodríguez, fue invitado a la Tercera sesión ordinaria de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción de la Cámara de Diputados a nivel federal, que preside el diputado Ricardo Sóstenes Mejía Berdeja.**

Díaz Rodríguez comentó que entre los asuntos que se trataron destacó la revisión y análisis del Sistema Nacional Anticorrupción, el seguimiento a la iniciativa de la Ley General para investigar y sancionar los delitos de hechos de corrupción, el fortalecimiento del esquema de denuncias anónimas y la extinción de dominio a personas morales que estén involucradas en actos de corrupción.

También se discutió sobre los medios de protección a testigos, alertadores y denunciantes de hechos de corrupción, fortalecimiento de la autonomía de las Fiscalías anticorrupción, catálogo único de delitos de corrupción, aumento en penas de delitos de corrupción y que los mismos sean imprescriptibles, entre otros temas de interés nacional.